



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Sammelantrag für Kulturvermittlungsprojekte von Basler Kulturinstitutionen („Impulsprojekte“)

P180824

1. Bezugnehmend auf den Entscheid des Regierungsrates vom 8. November 2016 (RRB Nr. 16/33/3) zur Gewährung von Geldern für Impulsprojekte in den Jahren 2017 und 2018 und gemäss der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 werden aus dem Swisslos-Fonds den folgenden zwei Impulsprojekten Beiträge von insgesamt Fr. 60'000 bewilligt:

Fr. 30'000 an „Haydns Schöpfung reloaded“ (Arbeitstitel), Kammerorchester Basel

Fr. 30'000 an „Who we are. Tanzakademie Basel 2018/2019“, Kaserne Basel

Begründung

Die geförderten Projekte entsprechen den Zielsetzungen der Impulsprojekte: Sie sind inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, erproben neue Wirkungsfelder und Kooperationen mit entsprechend erweitertem Wirkungskreis, sprechen neues Publikum an und beziehen es aktiv mit ein. Sie erweitern das Feld der Kulturvermittlung über den Leistungsauftrag hinaus, schaffen neue Netzwerke und generieren Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können.

